

169
188

28. August 1939

Au.

An die Direktion der Schweizerischen Landesausstellung 1939,
Waldschlössli Zürich

Sehr geehrte Herren,

Wie wir feststellen, sind Sie noch ohne Antwort auf ihr Schreiben vom 14. August betreffend den Titel der am letzten Samstag eröffneten zweiten Ausstellung schweizerischer Kunst.

Plakat und Katalog haben Sie inzwischen darüber informiert, dass Ihrer Anregung Folge geleistet worden ist, durch Beigabe des Untertitels "Kunst der Gegenwart", gemäss dem Beschluss der aus Vertretern des eidgenössischen Departement des Innern, Ihrer Direktion und der Zürcher Kunstgesellschaft zusammengesetzten Auswahlkommission.

Wir möchten aber nicht unterlassen, Ihnen hiemit auch noch direkt von der getroffenen Massnahme Kenntnis zu geben. Der Titel der Ausstellung lautet heute vollständig:

Schweizerische Landesausstellung 1939

Zeichnen Malen Formen

II. Kunst der Gegenwart

In ausgezeichneter Hochachtung
KUNSTHAUS ZUERICH
Der Direktor

[Handwritten signature]